



Antwort zur Anfrage Nr. 2069/2011 der CDU-Ortsbeiratsfraktion Mainz-Gonsenheim betreffend **Geschwindigkeitsmessungen in Gonsenheim (CDU)**

Die Anfrage wird wie folgt beantwortet:

Wie sind die Ergebnisse der Geschwindigkeitskontrollen an den Messstellen Koblenzer Straße in Höhe der Eisenbahnbrücke und Grabenstraße zwischen Mainzer Straße und Ölwiesenstraße?

In der Koblenzer Straße wurden im Zeitraum vom 01.08.2011 bis 31.10.2011 insgesamt 10 Geschwindigkeitskontrollen durchgeführt. Die hieraus ermittelte durchschnittliche Beanstandungsquote liegt bei 4,62 %.

In der Grabenstraße wurden im Zeitraum vom 01.08.2011 bis 31.10.2011 insgesamt 5 Geschwindigkeitskontrollen durchgeführt. Die hieraus ermittelte durchschnittliche Beanstandungsquote liegt bei 0,19 %.

Wie viele Fahrzeuge wurden in letzten drei Monaten an den jeweiligen Stellen gemessen?

In der Koblenzer Straße konnten insgesamt bei 12.323 gemessenen Fahrzeugen 569 Überschreitungen festgestellt werden.

In der Grabenstraße konnten insgesamt bei 4.168 gemessenen Fahrzeugen 8 Überschreitungen festgestellt werden.

Wie viele Fahrzeuge waren:

- bis 10 km/Std. zu schnell?
- 10 bis unter 20 km/Std. zu schnell?
- mehr als 20 km/Std. zu schnell?

Straße	Überschreitungen bis 10 km/h	Überschreitungen von 10 km/h bis 20 km/h	Überschreitungen ab 20 km/h
Koblenzer Str.	349	198	22
Grabenstraße	8	0	0

Mainz, 28. November 2011

gez. Eder

Katrin Eder
Beigeordnete